

Plantean necesidad de contar con más especialistas, tras puesta en marcha de Hospital Provincial Quillota-Petorca.

Tras la jornada de ceremonia de finalización de traslado y puesta en marcha del nuevo Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, la cual fue encabezada por el Presidente de la República, Gabriel Boric, y la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, el senador por la región de Valparaíso, Ricardo Lagos Weber, valoró que la etapa de traslado de equipos y profesionales al nuevo establecimiento hospitalario haya concluido con éxito, destacando las gestiones realizadas por los gobiernos de la ex Presidenta Michelle Bachelet y el ex Presidente Sebastián Piñera, durante las etapas de licitación y construcción del nuevo recinto.

Consultado al respecto, el parlamentario por la zona destacó que “éste es un hospital que, como bien dijo el Presidente Boric (Gabriel), acá hay varias administraciones involucradas en parte de su construcción, pasando por Bachelet 2 y Piñera 2, y lo que ha ocurrido ahora, en los últimos días, es que tuvo lugar el traslado del antiguo Hospital San Martín a estas instalaciones y eso se hizo de buena manera”, comentó.

Anuncio Patrocinado

Respecto de la dificultad que existe en el mundo de la salud pública para contar con médicos especialistas, Lagos Weber comentó que es necesario generar esa discusión durante la tramitación del próximo Presupuesto, que se está llevando a cabo en el Congreso. “Trasladar pacientes, equipos y todo el proceso no es fácil y eso ocurrió bien, lo que tenemos ahora, y que el Presidente Boric lo recordó, es que este Hospital Biprovincial tiene más capacidad que el antiguo y tiene cosas que el otro no tenía, y para eso **se requieren más trabajadores TENS, auxiliares de la salud, médicos, y sobre todo especialistas, y eso ojalá, lo podamos abordar en el presupuesto que viene y gradualmente**”.

Plantean necesidad de contar con más especialistas, tras puesta en marcha de Hospital Provincial Quillota-Petorca.



Plantean necesidad de contar con más especialistas, tras puesta en marcha de Hospital Provincial Quillota-Petorca.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?